

## まんが喫茶でソフトをインストールしたら逮捕？

～最近のニュースから～

### [<パソコン破壊>ダウンロード短縮ソ](#)

### [フトを入れた男逮捕 愛知](#)

まんが喫茶で、ダウンロードが遅いことからダウンロードを加速するソフトをインストールした人が電子計算機損壊等業務妨害容疑で逮捕された、とのことです。

ダウンロード加速ソフトは、私も使っています。

私が使っているのは、[Star Downloader Free](#)というものです。

大変便利に使っています。

記事を読むと、スピードの遅いまんが喫茶で、このようなダウンロードソフトをインストールしたら、PC が壊れて、壊れたから器物損壊だ、ということのようです。

ここに書いてある通りだとしたら、かわいそうだな、と思います。

理由は、下記の通りです。

- 1) PC の破壊が目的ではない
- 2) ダウンロード加速ソフトが、結果的に PC を破壊したとしても、それはソフトの問題である

ish 作者 石塚氏の逸話

記事を読んでいて思い出した話があります。

それは、ish(バイナリファイルをテキストにするソフト)作者 [石塚匡哉氏](#)の逸話です。

ish は、今ではあまり使われなくなりましたが、パソコン通信の時代、必須のソフトでした。

そのソフトを作ったのが石塚氏です。石塚氏は、日本を代表するプログラマーと言っている方ですが、そんな方が、最初にコンピュータに触った時の失敗談です。

大学の研究室に入った石塚氏に、大学院生の先輩から、「ここのコンピュータは自由に使ってい」と言われた石塚氏、隣にあったマニュアルの1ページから読み出し、そこに書かれていることを、忠実に実行したのでした。

1ページ目に書かれていたことは、「ハードディスクの初期化」  
訳もわからぬまま、研究室の方々から怒られ、その後研究室にいる間、1回も

コンピュータに触らなかった、とのことです。

結果的に、コンピュータを壊していますから、これも電子計算機損壊等業務妨害容疑になるのでしょうか？

**警察の担当者の知識不足？**

**記者の知識不足？**

当社にも警察からの問い合わせがたまにありますが、中には、よく勉強されている方もいれば、もうちょっと知識をつけてから質問してほしい、と思う方もいます。また、記者の方の中にも知識不足の方がいらっしゃいます。

どうも、この記事を見る限りは、逮捕されるようなものではないと思います。

警察の方の発表、あるいは記者の方の理解に問題があるのかとも思った次第です。

まんが喫茶では、通常、再起動をする  
とすべて初期化されているソフトを入れるのですが、このまんが喫茶は入れてなかったのでしょうか？

疑問がいくつも残る報道です。